

Babinsa Koramil Pasangkayu Karya Bhakti Pembersihan Saluran Air dan Bahu Jalan

M Ali Akbar - SULBAR.WAJAHKORUPTOR.COM

Jul 29, 2024 - 12:20



Pasangkayu – Dalam upaya mencegah banjir dan demam berdarah dengue (DBD), Babinsa Koramil-01/Pasangkayu menggelar kegiatan karya bhakti pembersihan saluran air dan bahu jalan di Dusun Muhajir, Desa Jengeng.

Senin (29/07/2024)



Dengan melibatkan Sekretaris Desa Jengeng, Salmun, Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu, Serda Marthen Sappa, para Kepala Dusun se-Desa Jengeng, serta warga Dusun Muhajir.

Babinsa Koramil-01/Pasangkayu, Serda Marthen Sappa, mengingatkan bahaya banjir yang sering terjadi di musim hujan. Ia menjelaskan bahwa saluran air yang tertutup oleh sampah dan rumput liar serta tumpukan di bahu jalan dapat menjadi penyebab utama banjir. Selain itu, saluran air yang tersumbat juga berpotensi menjadi tempat berkembang biaknya nyamuk *Aedes aegypti*, penyebab DBD.

“Kegiatan pembersihan ini sangat penting untuk menjaga kesehatan dan keselamatan lingkungan. Saya mengimbau masyarakat untuk selalu menjaga kebersihan saluran air dan lingkungan sekitar guna menghindari banjir dan penyakit DBD,” ujar Serda Marthen Sappa.

Sekretaris Desa Jengeng, Salmun, mengapresiasi langkah Babinsa Koramil-01/Pasangkayu yang proaktif dalam mengajak masyarakat untuk bergotong royong membersihkan lingkungan. Menurutnya, kegiatan ini tidak hanya penting untuk mencegah banjir dan DBD, tetapi juga untuk meningkatkan kesadaran warga akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan.

“Saya berharap kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut dan menjadi rutinitas bagi masyarakat. Kebersihan lingkungan adalah tanggung jawab bersama, dan partisipasi aktif dari warga sangat dibutuhkan demi kesejahteraan bersama,” tutur Salmun.

Kegiatan pembersihan saluran air dan bahu jalan ini disambut antusias oleh warga Dusun Muhajir. Mereka bersama-sama bekerja membersihkan saluran air

dari sampah dan rumput liar serta memastikan tidak ada tumpukan di bahu jalan. Partisipasi aktif warga menunjukkan kesadaran yang tinggi akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan.

Dengan adanya kegiatan karya bhakti ini, diharapkan dapat mengurangi risiko banjir dan penyebaran DBD di Dusun Muhajir, serta menumbuhkan semangat gotong royong dalam menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan di wilayah Desa Jengeng.